
Incentivo a substituição das motos de entregadores por motos elétricas. 

Recentemente a prefeitura de SP reduziu o IPVA de veículos elétricos sem restrição de valor do 

veículo (anteriormente este desconto era limitado a veículos de até aprox. R$150 mil), como 

forma de fomentar o uso deste tipo de tecnologia na cidade visando a redução de poluição do 

ar e sonora. 

Temos milhares de moto entregadores na cidade de SP, que são de vital necessidade, porém, 

são ao mesmo tempo grandes geradores de poluição do ar e sonora. Seria um grande “alivio” 

para a cidade se convertêssemos a maioria desta frota para veículos elétricos e para isto 

proponho algum tipo de incentivo fiscal (redução no IPTU, etc.) também para os 

estabelecimentos comerciais que optassem por contratar em sua maioria (ou na totalidade) 

entregadores com motos elétricas.  

Já temos em andamento uma campanha do aplicativo “IFood” com o fabricante de motos 

elétricas “Voltz” (com montagem de veículos no Brasil) que facilita a compra de motos 

elétricas desta marca para entregadores cadastrados em sua plataforma (IFood), contando 

ainda com um convênio com os postos “Ipiranga” onde foram instaladas estações de recarga 

de baterias onde o entregador pode trocar sua bateria descarregada por outra já carregada, 

ampliando indefinidamente a autonomia destes veículos e tornando o trabalho com este tipo 

de veículo totalmente adequado a cidade. 

 Vamos incentivar outros a fazerem o mesmo, e convertendo nossa frota de entregadores dar 

um exemplo de metrópole limpa e sustentável para o mundo. 


